

Yo, D. Luis Miguel García Vinuesa, con DNI 29.090.689 J, Profesor de Física de la Universidad de Zaragoza y en la actualidad Vicerrector de Política Científica de dicha universidad hago constar, a quien pueda interesar, que:

La periodista Rosa Castro Cavero (DNI-18038082-X) es una periodista con grandes capacidades para la comunicación, coordinación de proyectos y difusión de noticias e informaciones sobre temas tan complejos como los relativos mundo de la Ciencia y de la I+D+i

Desde hace 10 años, Rosa Castro Cavero coordina el proyecto de divulgación científica Aragón Investiga, perteneciente al Departamento de Industria e Innovación del Gobierno de Aragón. Esta iniciativa de comunicación está incluida en el I y II Planes Autonómicos de Investigación, Desarrollo y Transferencia de conocimientos de Aragón. He sido, durante ocho años asesor científico de Aragón Investiga y he podido constatar personalmente que esta periodista es realmente una interlocutora válida para entrevistar a personalidades de alto nivel científico, como es el caso de Premios Príncipes de Asturias o personalidades de renombre en ciencia. Su entusiasmo, capacidad de generar sinergias con distintas instituciones, su responsabilidad, constancia, humildad y facilidad para empatizar con las personas, le han permitido coordinar este proyecto y permitir que se conozca y consolide, teniendo secciones propias en medios de comunicación, como suplementos científicos.

Su facilidad para escribir con un lenguaje sencillo temas muy complejos de campos tan diversos como la nanociencia, biomedicina, tecnología, astrofísica, agroalimentación o innovación empresarial le convierten en una persona muy recomendada como periodista de divulgación científica.

Con este escrito, deseo hacer constar que Rosa Castro Cavero es una periodista "todo terreno", capaz de adaptarse a cualquier iniciativa que apueste por el buen periodismo y el deseo de comunicar a la sociedad. Estas facetas se combinan con su interés por la investigación, al ser actualmente estudiante de doctorado en la Universidad de Zaragoza en el Departamento de Psicología y Sociología.

Finalmente, deseo constatar la gran valía humana, profesional y ética de esta periodista y no dudo en recomendarla para cualquier trabajo relacionado con la comunicación e investigación social.

Zaragoza, a 30 de julio de 2012

Fdo: Luis Miguel García Vinuesa